

matériel des pompiers



Bornes d'incendie,
pour approvisionner
les pompiers en eau.

Canon à
mousses
spéciales.

Pour chaque intervention, les pompiers disposent d'un matériel et de véhicules adaptés.

S'il s'agit d'un accident de la route ou s'il faut porter secours à des blessés, les pompiers se rendent sur les lieux avec le camion-ambulance.

S'ils doivent aller éteindre un incendie dans un immeuble, ils partent avec le camion muni, bien sûr, de la grande échelle.

Avec leurs lances d'incendie, les pompiers combattent aussi bien les incendies en ville qu'en forêt.

La mousse propulsée par des lances ou des canons postés sur des camions permet d'éteindre les feux d'essence ou de substances particulièrement inflammables.

Si des personnes sont recouvertes par la neige dans une avalanche ou par les décombres d'un bâtiment effondré, les pompiers font appel à d'autres sauveteurs, ... des chiens spécialement dressés à chercher et à retrouver les personnes ensevelies.

Voici un certain nombre d'objets, anciens ou modernes, utilisés par les pompiers lors de leurs interventions.

À quoi chacun peut-il bien leur servir ?

Quel est celui qu'ils n'utilisent plus aujourd'hui ?

À toi de trouver !

